



HABITANTES ESTÁN PREOCUPADOS POR INSTALACIÓN DE PLANTA.

## Quilpué: piden fiscalizar faena minera en sector de Colliguay

Algunas reuniones y acciones efectuaron ayer autoridades de la zona en respuesta a la fuerte oposición que tiene la comunidad de Colliguay, en Quilpué, frente a los trabajos que está efectuando una minera en ese sector rural. Los vecinos han remarcado que la principal preocupación tiene relación con la construcción de una planta de lixiviación, por los químicos que esta podría liberar.

En ese sentido, los diputados del Frente Amplio Diego Ibáñez y María Francisca Bello solicitaron mediante un oficio una fiscalización urgente frente a una posible elusión al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA). A esta petición se sumó la core -del mismo sector político- María Elena Rubilar y la concejala Paula Castro.

Hasta el cierre de esta edición, hasta la Superintendencia de Medio Ambiente, aún no había llegado esa solicitud.

En tanto, la diputada Carolina Marzán (PPD), se reunió junto a representantes de la comunidad con el director regional de Sernageomin, Christian Orellana; y el seremi de Minería, Jaime Rojas.

De esta manera, se definió que el próximo martes se realizará una visita al sector.

Esto, dijo el seremi, para “generar un lazo con un seguimiento, vamos a llevar al titular del proyecto para que generemos un diálogo vecinal, un diálogo en temáticas de lo que consiste el proyecto para primero comentárselo, y también generar y escuchar sobre todo las observaciones que tiene toda la comunidad de Colliguay(...)”.